



8 Pièces

271 m²

Réf. VAL240027

2 450 000 €

St-Paul-en-Forêt

Maison à vendre (83440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Élégante villa de 270 m² située à Saint-Paul-en-Forêt, récemment rénovée avec des prestations haut de gamme. Cette propriété, idéale en résidence principale ou secondaire, offre un cadre exceptionnel entre les villages pittoresques du pays de Fayence et les stations balnéaires de la Côte d'Azur. La villa comprend un magnifique salon et une salle à manger avec de beaux volumes, 5 chambres spacieuses dont une suite parentale, 3 salles de bain. Implantée sur un terrain arboré de 2 198 m², elle dispose d'une grande piscine chauffée, d'un pool house de 50 m² avec salle de gym, sauna et hammam, ainsi ...

Elegant 270 m² luxury villa located in Saint-Paul-en-Forêt, recently renovated with high-end finishes. Perfect as a primary or secondary residence, this property offers an exceptional setting between the picturesque villages of the Fayence region and the vibrant seaside towns of the French Riviera. The villa features a stunning living and dining area with spacious volumes, 5 large bedrooms including a main suite and 3 bathrooms. Set on a beautifully landscaped 2,198 m² plot, the property boasts a large heated swimming pool, a 50 m² pool house with a gym, sauna, and hammam, as well as expansive ...

SAVILLS VALBONNE

4, Rue de la Paroisse - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

